



**FÚTBOL** Vicky López, la joya de 16 años que fascina al mundo **P31**

**AJEDREZ** Kárpov, hospitalizado y en coma tras un misterioso incidente **P36**



## El Poder Judicial inicia el intento de desbloqueo del Constitucional

El Gobierno estudia cómo salvar el veto del PP a renovar el Consejo

R. RINCÓN / C. E. CUÉ, Madrid  
Vocales conservadores y progresistas del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) iniciarán ma-

ñana los trabajos para nombrar a dos magistrados del Tribunal Constitucional, lo que permitiría acometer la renovación de este órgano, pendiente desde julio pasado. Los ocho vocales conservadores, que durante más de un mes bloquearon cualquier intento de nombramiento, han comunicado ahora al sector progresista su disposición al acuerdo, por lo que mañana se reunirán para definir estrategias y contactarán con el otro grupo. El Gobierno podría desbloquear así el Constitucional, pero seguiría con el problema del Poder Judicial, cuya renovación está pendiente desde hace cuatro años por el veto del PP.

El líder popular, Alberto Núñez Feijóo, rechaza ahora cualquier acuerdo si antes el Gobierno no renuncia por escrito a reformar el delito de sedición para reducir las penas a la mitad. El Ejecutivo de Pedro Sánchez respondió ayer que hará cumplir la Constitución, aunque no detalló las medidas para renovar el Poder Judicial sin los votos, todavía imprescindibles, del PP. **PÁGINAS 14 Y 15**

## La hipoteca media se encarece más de 200 euros mensuales

El euríbor aumenta en tres puntos en el último año

JOSÉ LUIS ARANDA, Madrid  
La escalada sin precedentes del euríbor encarece las cuotas de las hipotecas. El indicador, en el 2,625%, ha aumentado en tres puntos en un año. En una hipoteca media (de 137.921 euros a 24 años), las letras suben unos 208 euros al mes, o un 40%. **PÁGINA 38**

Grupos ultras italianos desalojan una grada tras un asesinato

## La mafia manda en el estadio

DANIEL VERDÚ, Roma  
Miles de espectadores fueron desalojados el sábado del Giuseppe Meazza, donde se jugaba el Inter-Sampdoria, por una decena de ultras. El motivo: uno de sus líderes, vinculado al crimen organizado, había sido asesinado. **PÁGINA 35**



**LA EMOCIÓN DE LAS VÍCTIMAS DEL FRANQUISMO.** El Estado homenajeó ayer, por primera vez, a las víctimas del golpe militar, la Guerra Civil y la dictadura. Desde la izquierda, Benita Navacerrada, Magdalena Rodríguez Plaza e Hilda Farfante, familiares de represaliados del franquismo. / LUIS SEVILLANO **PÁGINA 16**

## Lula, ante el reto de liderar Brasil en una alianza amplia

El líder izquierdista declara que su triunfo electoral es colectivo. Figuras del entorno de Bolsonaro evitan cuestionar el resultado

N. GALARRAGA / F. RIVAS, São Paulo  
Luiz Inácio Lula da Silva, de 77 años, vuelve a la presidencia de Brasil al frente de una amplia alianza que incluye a antiguos críticos y rivales de afinidades diversas. El colosal desafío que afronta

el líder izquierdista es satisfacer todas esas sensibilidades para gobernar un país tan polarizado. Lula venció al actual presidente, Jair Bolsonaro, con un 50,9% del voto frente al 49,1%. Bolsonaro guardaba anoche silencio y no ha-

bía reconocido la victoria de Lula, pero los mensajes de su entorno —su hijo Flávio o el gobernador electo de São Paulo, Tarcísio de Freitas— evitaban cuestionar el resultado electoral. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



**Ciudadanos de Kiev recogían ayer agua en una fuente.** / OLEG PETRASUYK (EFE)

Los misiles rusos sobre Kiev y otras ciudades complican la supervivencia

## Los ucranios sin luz, ahora sin agua

C. SEGURA / L. DE VEGA, Kiev  
ENVIADOS ESPECIALES  
Los mismos ciudadanos ucranios que viven sin luz eléctrica por los ataques con misiles de Rusia perdieron también ayer el suministro de agua. Hasta el 80% de los vecinos de Kiev, unos tres millones antes de la invasión, se quedaron sin agua por los bombardeos,

según el alcalde, Vitali Klitchko. En las fuentes públicas, los ciudadanos hacían largas colas para rellenar garrafas o botellas. Rusia seguía destruyendo la red energética ucraniana, así como repetidores de telefonía móvil. La región de Kiev se plantea trasladar a parte de la población si la situación sigue empeorando. **PÁGINA 5**